



Pressemitteilung

Landgericht Düsseldorf besucht das Tribunale di Roma

29.09.2023

Vom 24. bis 27. September 2023 setzte das Landgericht Düsseldorf seine Gerichtspartnerschaft mit dem Tribunale di Roma im Bereich des gewerblichen Rechtsschutzes fort. Präsidentin des Landgerichts Christiane Fleischer sowie eine Delegation von vier Richterinnen und Richtern aus dem Patent-, Marken-, Design- und Wettbewerbsrecht besuchten das Partnergericht in Rom und tauschten sich intensiv mit der Präsidentin Claudia Pedrelli und den neun weiteren Richterinnen und Richtern der 17. sezione des Tribunale di Roma aus.

16/2023

Dr. Vera Drees
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 – 51680
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



Nach einem herzlichen Empfang durch den Präsidenten des Tribunale Roberto Reali und den Kolleginnen und Kollegen der 17. sezione nahm die Delegation an mehreren mündlichen Verhandlungen teil. Neben interessanten Fachgesprächen wurde auch intensiv über die unterschiedlichen zivilprozessualen Verfahrenswege sowie die jeweilige IT-Ausstattung und die Möglichkeiten des Einsatzes der elektronischen Akte diskutiert.

Die Teilnehmer tauschten sich in weiteren Fachgesprächen auch mit den italienischen Kollegen der höheren Instanzen aus. Sie wurden von dem Präsidenten der IP sezione am Corte Suprema di Cassazione Antonio Genovese sowie der Präsidentin der IP sezione am Corte di Appello Gianna Zannella zu spannenden Gesprächsrunden empfangen.

Landgericht Düsseldorf
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de





(Plenarsaal im Corte Suprema di Cassazione)

Der fachliche Dialog soll im nächsten Jahr mit einem Gegenbesuch im Landgericht Düsseldorf fortgesetzt werden.

Dr. Vera Drees
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts Düsseldorf